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NUOTO Al via la due giorni di gare valida per i campionati italiani. Iscritti più di 200 atleti

Assoluti paralimpici: oggi si parte a Portici

PORTICI. Sarà la piscina del Centro Sportivo
Portici ad ospitare oggi e domani, i campionati
italiani assoluti invernali di nuoto paralimpico
in vasca corta. Oltre 200 gli atleti partecipanti
tra cui spiccano le medaglie olimpiche di Rio
2016 Federico Morlacchi, Cecilia Camellini,
Arjola Trimi, Giuglia Ghiretti e Vincenzo Boni.
Con loro tanti altri affermati campioni e giovani
promesse, su cui punta la Federazione Italiana
Nuoto Paralampico per dare nuovo impulso al
s e t t o r e .   L '   a ppun t amen t o   d i   Po r t i c i ,
organizzato dalla Finp, Federazione Italiana
Nuoto Paralimpico in collaborazione con l' Asd
Nuotatori Campani e grazie all' ospitalità del
Centro Sport ivo Port ici ,  rappresenta un
importante  test   in v is ta dei  due grandi
appuntamenti internazionali in programma nel
2017,  i  Campionat i  Europei giovani l i  di
Genova e, soprattutto, i Mondiali 2017 in
programma a Città del Messico. Il primo turno
di gare è in programma alle ore 9 di questa
mattina e si andrà avanti fino a domani con l'
ultima gara in programma alle 13.30. Oltre 50
le società iscritte, con atleti che arriveranno in
città da ogni parte d' Italia. Alla kermesse
saranno presenti il presidente nazionale della
FINP, Roberto Valori, il segretario Franco
Riccobel lo ,   i l  p res idente de l  Comi ta to
Paralimpico della Campania, Carmine Mellone
ed il presidente della Federnuoto Campania,
Paolo Trapanese.
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VOMERO La Regione non riceve i delegati della V Municipalità. Petizione per riaprire l' impianto

Tutti in marcia per il Collana

NAPOLI. Entrambi erano presenti l' 8 marzo
nella sede Coni Campania in via Alessandro
Longo alla conferenza stampa indetta dall' Ati
Collana Sport Center dopo la sentenza del
Consiglio di Stato. Entrambi hanno annunciato
la loro partecipazione alla marcia di questa
mattina per chiedere la riapertura immediata
dello stadio Collana. Gianni Maddaloni e
Davide Messineo prenderanno parte all '
in iz iat iva degl i  sport iv i  napoletani,  che
muoverà da piazza Quatt ro Giornate e
culminerà in piazza Vanvitelli. Una mano tesa
arriva da Scampia. È la periferia a mobilitarsi
per il centro. Il maestro di judo e di vita, padre
dell ' olimpionico Pino, medaglia d' oro a
Sydney 2000, aveva offerto ampia disponibilità
agli "amici in difficoltà" di allenarsi allo Star
Judo Club. «Siete i benvenuti, la mia palestra
è   a l   s e r v i z i o   d e l l o   s p o r t »   r i b a d i s c e
pubblicamente Maddaloni.  Sul la stessa
lunghezza d' onda il campione del mondo di
kickboxing wako pro Messineo, sensibile all'
i n i z ia t i va  ava l la ta  da  Sandro  Cuomo,
commissario tecnico della Nazionale italiana di
spada e medaglia d' oro alle Olimpiadi di
Atlanta 1996. «Inconcepibile non consentire a
chi pratica sport ad altissimi livelli di allenarsi
regolarmente nella propria palestra».
Entrambi hanno immediatamente apprezzato
e sottoscritto l' intervento del presidente del
Coni Gianni Malagò qualche giorno fa.
Una marcia «contro la burocrazia che affossa il futuro dei giovani» spiega Italo Palmieri, direttore
generale del Napoli Car pisa Yamamay. In soccorso alla galassia vomerese si schierano il Circolo
Nautico Posillipo e il Napoli 82ers Football. Dal Sodalizio rossoverde di Posillipo sostegno
incondizionato. Intanto ieri una delegazione della Municipalità vomerese capeggiata dal rpesidente
Paolo De Luca non è stata ricevuta in regione dove volevano consegnare una petizione firmata da
centinaia di vomeresi.
Sarà in "campo" per il Collana anche Luciano Schifone, ex delegato allo Sport di Caldoro.
Schifone che è stato l' ispiratore della legge sullo sport della regione Campania: «È assurdo che per l'
ostruzionismo del Comune e immobilismo della Regione ad oltre 7mila giovani atleti sia impedita la
possibilità di fare sport, con gravissime ripercussioni anche sulle prestazioni dei nostri campioni».
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PALLANUOTO  SERIE A Ancora viva la battaglia per il quarto posto. I rossoverdi sfidano la
Lazio, per i giallorossi c' è la Vis Nova

Posillipo e Canottieri: il duello continua a distanza

NAPOLI. Era nell' aria da diverse settimane,
nel turno infrasettimanale di mercoledì si è
concretizzato: il Posillipo ha messo la freccia e
operato il sorpasso ai danni della Canottieri.
Troppo altalenante la formazione giallorossa
nelle ultime giornate, i rossoverdi di Mergellina
ne hanno approfittato per appropiarsi del
quarto posto  in classif ica e del primato
cittadino. Adesso però, alla banda di Occhiello
spetta il compito di difendere il piazzamento
nelle ultime cinque giornate. Si comincia oggi,
c '  è   la  ven t idues ima d i   camp iona to .   I
rossoverdi, senza problemi di formazione,
sono attesi alle 19,30 al Foro Italico dalla
Lazio. Un avversario non facile per Saccoia e
compagni, che sfideranno una delle formazioni
p iù   in   fo rma de l   camp iona to ,  b rava  a
riprendersi e a ritrovare la strada giusta dopo
un inizio di stagione difficoltoso.
QUI CANOTTIERI. Non solo per il Posillipo,
ma anche per la Canottieri la trasferta è a
Roma.
Alle 18 i ragazzi del Molosiglio incroceranno la
Vis Nova con la consapevolezza che occorre
vincere per dare una scossa in un momento
non felice della stagione. Nelle fila giallorosse,
oltre a Fabio Baraldi squalificato, ancora
assente Matteo Gitto per i postumi di un taglio
ad un piede. Dovrebbe invece r ientrare
Gaetano Baviera recuperato dall' attacco
influenzale che lo aveva colpito alla vigilia della sfida con il Brescia e in formazione ci sarà anche il
giovanissimo Arcangelo Brancaccio. «È una gara molto difficile contro un avversario che già nella gara
di andata ci fermò sul pari ha detto l' allenatore della Canottieri Paolo Zizza . Se consideriamo anche il
fattore campo, ci rendiamo conto che sarà dura».
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La manifestazione

Collana, il popolo degli atleti in marcia per il Vomero
La svolta Ieri incontro tra Pasquino Comune e società per stabilire i lavori da eseguire

Lucio C. Pomicino I l  mondo del lo sport
napoletano si mobilita per il Collana. Lo stadio
vomerese è chiuso da 65 giorni per inagibilità.
L' invito «Marcia con noi per la riapertura
contro l' indifferenza istituzionale» è stato
rivolto alla cittadinanza dalle società presenti
nello stadio vomerese. La marcia silenziosa è
stata coordinata da Italo Palmieri, direttore
generale della squadra di calcio femminile e
maschile Carpisa Yamamay, e ha ricevuto
numerosissime adesioni. «Abbiamo voluto
accendere i riflettori su un ennesimo scempio
sportivo che si sta consumando nella nostra
città dice Palmieri sarà una marcia apolitica,
fatta da sportivi e da cittadini che reputano la
riapertura del Collana vitale per la città. Siamo
stanchi di ricevere promesse, parole che poi
non trovano riscontro nei fatti» Un primo
segnale positivo c' è stato dopo l' intervento
del presidente del Coni Giovanni Malagò che
ha reputato «una vergogna» la chiusura del
Collana. Il presidente della Regione Vincenzo
De Luca ha annunciato per  la prossima
settimana l' inizio del lavori da parte della Sma
, società regionale, per la riapertura dell'
impianto con la supervisione e organizzazione
di Raimondo Pasquino, presidente dell' ARU (
agenzia regionale per le Universiadi). Questi
proprio ieri sera ha avuto il secondo e ultimo
incontro con le società sportive e il Comune per la individuazione dei lavori più urgenti. Aperto il
cantiere si potranno sapere con precisione i tempi per la ripresa delle attività sportive, anche se non
proprio per tutte almeno per la gran parte di esse.
La marcia di questa mattina parte dalla piazza Quattro Giornate, alle 10.30, e percorrerà via Carelli per
immettersi in via Luca Giordano; dopo averla percorsa tutta il corteo continuerà per via Scarlatti per
concludersi in piazza Vanvitelli. Due grandi campioni, pur dichiarandosi vicini all' iniziativa, non
potranno essere presenti perché impegnati fuori Napoli. Il primo, Maurizio Maddaloni, è a Cernobbio
per il congresso della Confcommercio, ma ha voluto comunque sottolineare la speranza «che sia la
volta buona affinché tutti si assumino le loro responsabilità e si concluda questa odissea che mina solo
ed unicamente lo sport». Altro assente Sandro Cuomo, olimpionico e ct della nazionale italiana di
spada, impegnato in Bulgaria per il mondiale di scherma cadetti e giovani.
«Sarò lontano fisicamente ma non con il pensiero afferma il tecnico non c' è più tempo per le promesse,
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il Collana deve riaprire subito per il bene della città e dello sport». Alla marcia sarà presente Antonella
Leandri della associazione «Ciro vive» di Scampia, insieme ai ragazzi dell' associazione. «Gli impianti
sportivi per noi sono vita, strutture che aiutano a togliere dalla strada tanti giovani e a dare loro
insegnamenti fondamentali per il modo corretto di vivere. Il Collana è una di quelle strutture facilmente
raggiungibili con la metropolitana anche dalla periferia quindi importante anche per noi».
Insieme agli abituali usufruitori della struttura vomerese marcerà anche il campione di motonautica
Diego Testa, «anche se il mio sport non ha nulla da condividere con il Collana, come sportivo e cittadino
ho sentito il bisogno di aderire a questa marcia perché si comprenda che lo sport non ha limiti».
Corrado Grasso, presidente provinciale della Fidal (la federazione di atletica leggera) sarà «presente
con molti nostri atleti che con la chiusura del Collana hanno potuto contare solo sulle piste del Parco
Virgiliano». Ci sarà anche il mondo della pallanuoto con Elios Marsili, coach della Rari Nantes, e con l'
olimpionico Franco Porzio, «non solo in rappresentanza della mia società Acquachiara ma anche da
cittadino e sportivo. Viviamo un momento di grande difficoltà ed è giusto porre all' attenzione di tutti la
precarietà in cui vive il mondo dello sport napoletano che tanto ha dato e dà alla città». Tra i tanti
saranno presenti anche l' olimpionico Davide Tizzano, Sergio Roncelli, presidente del Coni Campania, i
presidenti federali campani Claudio Fusaro, Aldo Castaldo, Nicola Mirabella, Tony Nocchetti dell'
associazione «Tutti a scuola», la Canottieri Napoli e il Circolo Posillipo e tantissime altre società.
© RIPRODUZIONE RISERVATA.
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L' intervista

«Universiadi della svolta Napoli grande vetrina»
Saintrond, segretario degli Sport universitari «Format nuovo, fiduciosi per la scelta fatta»

Napoli può stare tranquilla. La Federazione
internazionale degli sport universitari (Fisu)
non ha alcuna intenzione di sottrarre al
capoluogo partenopeo le Universiadi del 2019
nonostante il tempo stringa e ogni minuto sia
vitale per la buona organizzazione della
manifestazione. Il belga Eric Saintrond è il
segretario generale e Ceo della Federazione
internazionale che sovrintende gli sport
universitari. Nel suo ufficio di Losanna arrivano
i   r e p o r t ,   i   r umo r s ,   l e   t e l e f o n a t e ,   l e
preoccupazioni e le certezze della macchina
organizzativa partenopea. E lui non ha dubbi.
Dà l' appuntamento a Napoli 2019.
C' è quindi da essere sereni? Circolava il
nome di Taipei, che organizzerà ad agosto i
Giochi del 2017, come possibile sostituta e
che la Fisu avesse già contattato quel comitato
organizzatore per cautelarsi.
«La notizia è falsa, la escludo nella maniera
più assoluta».

Nessun piano B, quindi?
«Nessun piano B. Dopo la rinuncia di Brasilia
la migliore candidatura era quella di Napoli e
siamo convinti di questa scelta. Dopo la firma
del contratto di attribuzione nel giugno 2016,
FISU ha lavorato a stretto contatto con il
Comitato Organizzatore di Napoli 2019, al fine
di stabilire il Master Plan e la selezione delle sedi per le Universiadi estive».

Vi soddisfano le garanzie economiche presentate?
«Assolutamente sì».

Sono state confermate?
«Certo».

Luglio o agosto, c' è una data ufficiale?
«Le Universiadi si svolgeranno dal 3 al 14 luglio».

L' impressione è che la città sia in tremendo ritardo. Condivide questa preoccupazione?
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«Aver attribuito i Giochi con soli tre anni di anticipo è una sfida, non c' è dubbio, ma gli ispettori della
Fisu sono già venuti a Napoli per ben sei volte e siamo certi che lavorando insieme avremo tutto il
supporto disponibile per organizzare questo magnifico evento. È capitato più volte di aver attribuito i
Giochi con pochi anni di anticipo ed è stato sempre un successo. Per questo motivo non siamo
preoccupati anche perché non chiediamo impianti nuovi ma solo la ristrutturazione di quelli che
esistono. Questa non è solo una necessità delle Universiadi, quanto, piuttosto, dei cittadini di Napoli che
useranno quegli impianti quotidianamente.
Migliorando la qualità delle strutture la regione incoraggerà i cittadini a praticare sport ed attività fisica».

Quali sono i punti di debolezza del progetto?
«Sicuramente il traffico può essere uno di questi ma speriamo che grazie alla manifestazione si possa
avere un miglioramento. Le Universiadi potranno contribuire a migliorare tanti aspetti della vita
quotidiana napoletana. È un aspetto che notiamo al termine di ogni edizione dei Giochi».

Ed i punti di forza?
«Arriviamo in un' area in cui lo sport è parte della vita quotidiana della popolazione. Non dimentichiamo
poi che la prima Università laica al mondo è nata in Campania. Questo significa che Napoli organizzerà
una grandissima Universiade».

Come procedono i rapporti con l' organizzazione locale?
«Sono costanti con il Cusi così come lo sono con il Coni. Non dimentichiamo che ai Giochi di Napoli
prenderanno parte migliaia di rappresentanti provenienti da più di 160 paesi. La Fisu è al fianco del
comitato organizzatore anche con la presenza di diversi tecnici per supportare tutte le aree di intervento
necessarie.
Osservatori di Napoli erano presenti ad Almaty per le Universiadi invernali e speriamo lo siano a Taipei
per quelle estive di agosto».

Quando ci saranno le prossime visite di ispettori a Napoli?
«Ad aprile, ma ormai siamo di casa e ci sono incontri costanti per fare il punto sulla situazione e
studiare il progetto Napoli 2019».

Vi convince l' utilizzo delle navi da crociera come villaggio per gli atleti?
«È una delle grandi idee che si realizzeranno. Regalerà ai partecipanti una esperienza indimenticabile
oltre ad essere una promozione turistica non da poco.
Permetterà agli organizzatori locali di mettere in piedi un villaggio in un paio di settimane lì dove,
spesso, sono necessari anni di preparazione. In ogni caso serviranno anche alberghi per tecnici,
giornalisti, dirigenti Fisu, ciò significa che sarà coinvolta l' intera città di Napoli, di Salerno e la regione
tutta».

Avete incontrato il presidente della Regione Vincenzo De Luca?
«Ha rivestito un ruolo chiave per la vittoria della candidatura. Grazie al suo entusiasmo, e alla sua
passione per la gioventù, lo sport e l' educazione, non abbiamo dubbi che le Universiadi del 2019
saranno tra le migliori nella storia della Fisu.
Napoli sarà una opportunità fantastica per celebrare il 70esimo anniversario della Fisu, nata a Merano
nel 1949, ed il 60esimo della prima Universiade organizzata a Torino nel 1959. Il che è anche un motivo
per celebrare in Italia l' Universiade del 2019».

In un momento di crisi per le organizzazioni di grandi manifestazioni sportive quale senso
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possono avere i Giochi di Napoli 2019?
«Abbiamo partecipato, assieme al Cio all' organizzazione dell' Agenda Cio 2020 e crediamo che le
Universiadi di Napoli ed il format di questi Giochi siano una vetrina perfetta per un nuovo format di
grandi eventi sportivi. Siamo poi convinti che dopo la rinuncia alla candidatura olimpica di Roma 2024,
Napoli 2019 sarà il più grande evento sportivo organizzato in Italia degli ultimi dieci anni il cui lascito
sarà tangibile per diversi anni per lo sport, i giovani, lo sviluppo dell' educazione in Campania».
© RIPRODUZIONE RISERVATA.

Gianluca Agata
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Pallanuoto Le tre napoletane giocano in trasferta

Giocano  in  t rasfer ta  le  t re napoletane.
Acquachiara a Torino, Canottieri e Posillipo a
Roma per incontrare Vis Nova e Lazio.
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Canoa Polo
Club Napoli, dalle acque del Tevere parte la corsa allo scudetto

Parte l' avventura nel primo anno di serie A1 di
canoa polo per la neopromossa Canoa Club
Napoli, il sodalizio di Bacoli che svolge le
proprie attività nella rada di Capo Miseno.
Dopo l' esordio in Coppa Italia della scorsa
settimana il team biancazzurro punta deciso a
entrare nell' elité della speciale disciplina
sportiva.
«Abbiamo una formazione totalmente giovane
e rinnovata rispetto alla scorsa stagione 
spiega Alessandro Carannante, massimo
dirigente del sodalizio flegreo . Il nostro
obiettivo? Cercare di ben figurare nel nostro
primo anno di massima serie e magari di
t og l i e r c i   qua l che   sodd i s faz ione» .   La
compagine bacolese è stata inserita nel
raggruppamento nord assieme a Pro Scogli
Chiavari, Ichnusa, Lazio Canoa Polo, Arci
Borgata Marinara ed Eur Canottieri. La prima
giornata del campionato che prenderà il via
quest' oggi avrà come teatro il laghetto del
quartiere capitolino dell' Eur. Il Canoa Club
Napoli bagnerà il proprio esordio questo
pomeriggio (ore 14,55) contro i cugini del
Circolo Nautico Posillipo. Una sfida che già si
annuncia molto interessante. Tra le fila flegree
farà il proprio esordio il fuoriclasse della
nazionale danese Mathias Klojgard Jensen
che già in Coppa Italia domenica scorsa è
stato colui che ha deciso l' incontro vinto per 43 sulla formazione della Borgata Lerici.
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LA MOSTRA

"Enigma", foto in bianco e nero in primo piano corpi
d' atleta

DICIOTTO scatti in bianco e nero compongono
la mostra fotografica "Enigma", curata da
Rosario Caramiello e visitabile gratuitamente
fino al 30 aprile nel foyer del Teatro Bellini. Le
fotografie ritraggono i dettagli di corpi di alcuni
atleti richiamando alla plasticità delle statue
greche. «In questa mostra  dice Caramiello  l'
enigma è svelato dal gioco di luci ed ombre
che si infrangono. Il corpo viene scisso nella
sua più intima sinuosità e riproposto nella sua
tota le armonia».  Caramiel lo,   fotografo
specializzato nella pallanuoto e nella vela, ha
iniziato a pensare alla mostra scomponendo
fotografie scattate in mare ed in piscina: «Ho
lavorato sui dettagli, mi sono concentrato su
piccole cose. Nel mio lavoro sono circondato
da atleti e la loro fisicità emerge fortemente.
Perché gli uomini? Perché fotografare un
corpo femminile, già bello di per sé per la sua
armonia, sarebbe stato troppo facile. Invece
sul corpo maschile bisogna lavorare di più».
Degli atleti sono ritratti particolari del corpo:
mani, pettorali, schiena o braccia. «Ma i
modelli restano in incognito, dico soltanto che
sono napoletani». Al vernissage, presente l'
allenatore dell' Acquachiara Pino Porzio.
( m a r c o   c a i a z z o )   ©R I PRODUZ IONE
RISERVATA.
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